

## **Erste empfängt am Sonntag Eintracht Walldürn**

11.03.2016 06:19 von Albrecht Morast

Kommenden Sonntag, den 13. März, empfängt unsere Erste Mannschaft um 15:00 Uhr zum Abschluss der ersten Englischen Woche im März die Eintracht Walldürn.

### **Dritter empfängt 14. der Kreisliga**

Die Eintracht Walldürn hatte in diesem Jahr erst eine Partie zu absolvieren und konnte diese mit 4:0 gegen den SV Waldhausen für sich entscheiden. Dadurch verbesserten sich unsere Gäste auf den 14. Tabellenplatz. Nach 17 Spielen hat die Eintracht 17 Zähler sowie ein Torverhältnis von 20:31 Toren aufzuweisen. Nach dem letztjährigen Abstieg aus der Landesliga stehen unsere Gäste gerade auf dem Relegationsplatz. Nach dem souveränen Erfolg am vergangenen Sonntag konnte der Rückstand auf das „rettende Ufer“ auf einen Punkt verkürzt werden.

Durch die drei Dreier in diesem Jahr verbesserte sich unsere Erste Mannschaft auf den dritten Tabellenplatz – eine Position in der Kreisliga, die eine Götzinger Mannschaft vermutlich das letzte Mal vor sehr langer Zeit inne hielt. Besonders stolz dürfen unsere Spieler auf die gezeigte Leistung beim 3:0 gegen den Tabellenführer SG Erfeld-Gerichtstetten sein, denn die Spielgemeinschaft kassierte unter der Woche die erste Saisonniederlage. War unser Team am ersten Spieltag beim Spitzenreiter chancenlos (1:4 Niederlage), sahen die Zuschauer beim Flutlichtspiel am Mittwochabend eine andere Partie als zu Saisonbeginn.

Nach dem Spiel zeigte sich selbst Trainer Jürgen Göbes stolz auf sein Team, der normalerweise das Spielgeschehen äußerst kritisch beurteilt.

### **Beide Mannschaften standen sich bereits zweimal in dieser Saison gegenüber**

Zu Beginn dieser Spielzeit standen sich beide Mannschaften innerhalb kürzester Zeit bereits zweimal gegenüber – zum einen im Pokal und zum anderen im Hinspiel.

Gerade das Pokalviertelfinale, welches in Walldürn ausgetragen wurde, war von Spannung und Toren fast

nicht mehr zu überbieten. Führte unser Team nach etwa 30 Minuten mit 3:0, glich die Eintracht im zweiten Durchgang zum 3:3 aus. Als die meisten bereits mit einer Verlängerung rechneten, war es unser Kapitän Mike Rösch, der zum vielumjubelten 4:3 Endstand traf und sich somit an jenem Nachmittag gleich dreimal in die Torschützenliste eintrug.

Wenige Wochen später gab es am dritten Kreisligaspieltag in Walldürn ein mageres 1:1 Unentschieden, nachdem Kai Schifferdecker im ersten Durchgang zur Führung vollendete.

**Zur Übersicht:**

**Sonntag, den 13. März, 15:00 Uhr TSV – Eintracht Walldürn**